

Untuk Mama dan Ayah,

Dalam momen yang penuh haru dan rasa syukur ini, dengan segala kerendahan hati, saya ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada orangtua tercinta, Ayah dan Mama, atas cinta, dukungan, dan dedikasitak terbatas yang kalian berikan selama perjalanan penulisan laporan ini.

Ayah dan Mama, kalian adalah tiang penopang dalam hidup saya. Tanpa keberadaan kalian, saya tidak akan pernah mencapai titik ini dalam perjalanan akademik saya. Doa, dorongan, dan kata-kata penuh kasih sayang kalian selalu memberikan kekuatan dan semangat bagi saya dalam menghadapi setiap tantangan dan hambatan yang muncul.

Terima kasih, Ayah dan Mama, karena selalu mempercayai dan mendukung pilihan saya untuk menekuni bidang ini. Kalian telah mengorbankan waktu, tenaga, dan bahkan mengesampingkan kepentingan pribadi demi memberikan kesempatan dan fasilitas yang saya butuhkan untuk menyelesaikan skripsi ini.

Saya tidak bisa mengungkapkan betapa berharganya peran kalian dalam proses penulisan laporan ini. Kesabaran dan dukungan kalian dalam mendengarkan keluhan, kekhawatiran, serta kebingungan saya selalu membuat saya merasa didengar, dicintai, dan diberisemangat untuk terus maju.

Ayah dan Mama, saya tahu bahwa perjalanan ini tidak selalu mudah. Namun, kalian selalu ada di samping saya, memberikan nasihat berharga, memberi tumpuan saat saya merasa lelah, dan membantu saya menemukan solusi dalam situasi yang sulit. Tanpa kehadiran dan kebijaksanaan kalian, saya tidak akan pernah bisa mencapaipencapaian ini.

Akhir kata, saya ingin menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam, cinta yang tak terhingga, dan penghargaan yang tulus kepada Ayah dan Mama. Doa saya hanyalah semoga Allah SWT senantiasa melindungi dan memberkahi kalian dengan kebahagiaan, kesehatan, dan kehidupan yang penuh berkat meskikalian sudah tidak bersama.

Terima kasih, Ayah dan Mama, karena kalian adalah tiang yang kokoh dalam hidup saya. Segala kesuksesan ini adalah berkat dari kasih sayang dan kebijaksanaan kalian. Semoga saya dapat menjadi anak yang bangga dan mampu membalas budi kalian dengan menjalani kehidupan yang bermanfaat dan membawa kebahagiaan bagikalian.